



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

平成 29年 5月30日(火) 第2803回 例会 (本年度第38回)

6月13日(火)	ゲストスピーチ 元きらやか銀行 専務 和田英光氏
6月20日(火)	会員スピーチ(2名予定)
6月27日(火)	2016-2017年度 最終例会
7月4日(火)	新年度第1回例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/



会長報告

会長/加藤 亨

先週の孟宗汁家族例会は多くの皆さんより盛り上げて頂きありがとうございました。甚内さんにも無理をお願いし、皆さんにも窮屈な思いをさせてしまいましたが、本当に楽しい時間でした。また翌日には小林さんがお茶で東京の方をおもてなし下さり、皆さんの協力に重ね重ね感謝いたします。本当にありがとうございました。

27日、ローターアクト年次大会に富田さん、木村さん、越智さんと私の4人で参加してきました。私も微力ながらペットボトルキャップ回収に協力してきました。記念講演は酒田で短編映画を制作している中島さんでした。この庄内で映画製作や、地域の方々に関わっていくことは若い人に限らず私たちにも情熱が必要だと思いました。

先日カルヤン・バネルジー財団管理委員長より財団100周年3億ドル募金にご理解とご協力のお礼がありました。クラブ目標も有りますので何卒よろしくお願ひ致します。

本日は次年度、当クラブのスポンサーでアメリカへ留学する小林ましろさんと、羽黒高校の粕谷先生に来て頂いています。海外留学を決意した勇氣には敬意を表します。お母さんは、本人の希望することなので応援はしているけれど、今の色々な世界情勢を見ると心配ですとのことでした。ましろさんからは後ほど留学に向けての決意表明をして頂きます。

色々大変なことも有ると思いますが、色々なことを経験し、たくさん友人を作って一回りも二回りも成長してくれることを鶴岡ロータリークラブメンバー全員が期待しています。家族や、多くのロータリアンがましろさんを応援していることを忘れずに頑張ってください。

出席報告	会員数	33名
	出席	20名
	出席率	71.43%
	前々回確定出席率	82.14%

幹事報告

幹事/富田 喜美子

〇ガバナー事務所

第7回青少年交換委員会及び

オリエンテーション開催のご案内

日時: 6月17日(土) 10:15 登録

場所: 東京第一ホテル鶴岡 登録料 2,000円

アメリカネバダ州へ行ってきます

羽黒高校二年国際コース 小林ましろさん



こんにちは、今年の夏からアメリカネバダ州に派遣させていただきます。羽黒高校二年国際コースの小林ましろです。

3月の終わり、3日間にわたって山形県、宮城県、福島県、3県合同でスプリングキャンプがありました。3県合わせて11人の派遣候補学生のために、20名のロータリアン、10名のローテックス、5名のインバウンドの方々に参加していただきました。内容としては、危機管理やカルチャーショックなどについての講話、そしてローテックスの皆さんから、寸劇方式で様々なシチュエーションでの対応を教えてくださいました。プログラムはほぼ順調だったのですが、一番の問題は3日目にある、決意表明のための準備でした。この決意表明は派遣国の言葉で5分間暗記でスピーチしなくてははいけませんでした。私たちは1日目の夜に原稿を完成させ、2日目の夜に発表練習をして、3日目決意表明にのぞみました。私たちはこれで大丈夫だと思っていましたが、私たちの頑張りは全然足りませんでした。1日目の時点からローテックスの先輩方が、ずっと夜も起きていてくださったのに、原稿の添削以外相談にもいかず、発

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長/加藤 亨 ■副会長/武田啓之 ■幹事/富田喜美子 ■会長エレクト/木村 節
■会報委員会/阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局: 山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

表練習の時もずっと後ろにいてくださったのに、私たちは暗記ばかりに一所懸命になって、発表をみてもらおうとしませんでした。結局私たちは、先輩たちから話しかけてもらうまで、自分で動けなかったのです。3日目の本番の前になって一番上の先輩二人から、「あなた達は何もしに来なかった、あなた達の発表をききたいと思いません。がんばったあなた達の姿を何も私たちは知りません。あなた達のことを応援したいとも、何の思い入れもありません。」そう言われました。私たちは帰ろうとする先輩達をとめて何とか残るようにお願いしました。その時は何とか残ってくださいましたが、結局途中で帰ってしまわれました。その時は用事があるのだと言っていました、それが本当かは分かりません。今更後悔しても1日目に戻れる訳ではないので、その時の全力で発表しました。ですが、ロータリアンの方々や、ローテックスの皆様へ厳しいお言葉を頂きました。例年の先輩方は2日間徹夜してやるそうですが、私たちはどちらもみんな寝てしまいました。例年の先輩方のように、私たちはこのキャンプで全力で頑張ることが出来ませんでした。ですが自分たちの課題が一人ひとり分かり出発までの準備を必死に頑張らなければいけないと感じたキャンプになりました。パウロは日本人は厳しいねと言っていました、日本人が外国で生活するためにはそのくらい必要だということだと思います。オリエンテーションをしていく中で私たちのために沢山の方々協力してくださっていることは改めて学びました。家族はもちろん、学校と先生方、青少年交換委員会のみなさん、そして鶴岡ロータリークラブのみなさん。鶴岡のみなさまには本当に感謝しています。私のスポンサークラブになってくださり、例会では明るく話しかけて、頑張っってねといっってくださいました。本当に嬉しかったです。これからも応援していただけるととても嬉しいし頑張れるのでよろしくお願ひします。これから出発まで2か月と少しあります。「備えあれば憂いなし、備えなければ後悔あり」と先月長谷川ガバナーがおっしゃっていました。やれることは全てやって心配事を出来るだけ少なくして、向こうで精一杯頑張れるようにしていきたいと思ひます。

最後に、せっかくいただいたこの10ヶ月というチャンスを絶対に無駄にしないように大変なことも逃げたくなることもあると思ひますが、周りの人への感謝と笑顔を忘れず頑張っっていくたいです。



羽黒高校 粕谷教諭

羽黒高校は長年、ロータリークラブ様とたくさんの交流をさせていただいております。

昨年度留学から戻り大学進学を決めた酒井隆次君は、9月から台湾の大学に入学することが決定しております。菅江果子さんは、アメリカのテキサス州に10ヶ月間行っておりました。慶応大学で学んでいたこともあり、慶応大学に推薦で入学して、今も

研究を続けております。そして山崎奈央も関東の大学で頑張っっていますが、面接をした際に、面接官とすごく話がはずんで、その場でOKをもらったというような話をききました。人に何かを伝える気持ち、発信力というものも、3人がすごく培ったものではないかと思ひます。ぜひとも今年度の一年生もこれからの羽黒高校の入学生にもぜひご指導ご支援のほうどうぞよろしくお願ひいたします。本日はお時間をいただきましてありがとうございました。



現・次期ガバナー補佐挨拶

佐々木第2ブロックガバナー補佐

ガバナーからのメールで財団、米山のブロック内目標を達成せよとのご指示でした。また、平均的に1ないし1.5の純増ということでもあります。目標達成のために皆様のさらなるご協力をお願いしたいと思ひます。1年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

大滝次期第2ブロックガバナー補佐

心ならずも第2ブロックガバナー補佐の委嘱を受けました。甚だ自分の勉強不足を感じているこの頃でございますが、皆様のお力をお借りして何とかこの重責を果たして参りたいと思っております。なにとぞ1年間よろしくお願ひ申し上げます。

委員会報告

出席委員会

◆ゲスト

青少年交換学生 小林ましろさん

羽黒高校英語科教師 粕谷先生

◆ビジター

ガバナー補佐佐々木源幸君(余目RC)

次期ガバナー補佐大滝孝一君(立川RC)

◆メイクされた方

藤川享胤君 加藤一弘君 加藤亨君 丸山隆志君

佐藤孝子君 木村節君 武田啓之君 阿部純次君

小林健郎君 越智茂昭君 菅原成規君 富樫松夫君

佐藤友行君 真島吉也君 上野欣一君 高山裕司君

富田喜美子君 樋渡美智子君 榎本久静子君



榎本久静子君 とても楽しい夜でした。

高山裕司君 写真を撮って頂きました。

佐藤孝子君 ホストファミリーの御協力よろしく。

藤川享胤君 母の七回忌を無事お務めできましたの

で、クラブと米山にスマイルを致します。

佐々木源幸君 一年間お世話様でした!

大滝孝一君 次年度よろしくお願ひいたします。

共通スマイル: 佐々木ガバナー補佐、次年度大滝ガバナー補佐への慰労。小林さんへの激励

武田啓之君・富樫松夫君・富田喜美子君・加藤 亨君